
《2010胡润零售富豪榜》昨日在上海

发布，苏宁电器的张近东以财富304亿元

的绝对优势稳坐首富宝座。国美的黄光

裕在激烈的权力争夺战中保持第二位，财

富160亿元，苏宁的市值已经达到国美的

近3倍。淘宝网成为市值最大的非上市

零售企业。

中国零售行业的两大巨头苏宁与国

美，都在《2010胡润品牌榜》之列。苏宁和

国美的连锁店数量差不多，张近东和黄光

裕占上市公司的比例也相差无几，但苏宁

的盘子在做大，今年上半年利润比国美高

出一倍。

张近东
荣登零售首富宝座

王石
将获得660万股期权

万科董事会昨天审议通过了2010年

万科A股股票股权激励计划草案，向851

名激励对象授予1.1亿份股票期权。约占

目前股本总额的1%，激励对象人数占员

工总数的3.94%。

此次股权激励计划中，万科董事会主

席王石将获得660万股期权。

EO行踪CC

近日，巨人网络董事长兼CEO史玉柱

接受采访时，当被问及最难以接受的外界

评论是什么时，史玉柱表示，自己的胆子

被外界“放大”了。

史玉柱回忆称，从巨人12年前遭遇危

机起，自己的胆子“由大转小”，并从此形成

了一个时期只做一件事的习惯。史玉柱解

释，这也是巨人公司一直有巨额流动资金、

不再负债的原因所在。他笑称，自己的胆

量等同于“赌徒的反面”。从大刀阔斧到不

再冒进，凭借对市场和用户的精准把握，史

玉柱重新回归心无旁骛的轨道。

房产税试点或于明年3月前出台

全国工商联房地产商会会长聂梅生近

日接受采访时表示，房产税试点或许在明

年3月前就会批准出台，未来几个月的房

价将保持平稳甚至小幅回调，房地产企业

须调整策略和转型。她还建议改革土地招

拍挂制度和出让金制度，降低土地价格在

房产价格中的占比。

“如果以前是论年数，那么现在就是论

月数了，很可能在明年3月人大召开之前推

出。因此，未来几个月房价不会大涨，如果

调控政策严格落实的话，老百姓的预期可能

会改变，房价只会平稳甚至会下调。”

夏斌：目前仍有加息压力

针对近日央行的加息举动，央行货币

政策委员会委员夏斌近日在参加世纪管理

名家讲堂时表示，加息主要看CPI的情况，

目前来看仍有加息压力。

夏斌表示，此前他曾发文表示加息解

决不了实在的问题，但是应该适当加息表

示一个信号。此次加息0.25个百分点影响

不大，对遏制外国热钱进入有个信号作用，

而对调控房地产影响不大。

最近统计局发布的三季度的GDP数据

为10.6%，对未来中国经济的预期，夏斌认

为，在中国经济新的增长动力没有形成一

定规模之前，政府和民众不要对中国经济

抱有过高的希望，不要再抱有两位数增长

的希望。 苏曼丽 胡红伟

9月社会用电量环比降12%

国家能源局综合司副司长王思强在

25日举行的能源经济运行发布会上说，我

国9月份全社会用电量达3498亿千瓦时，

环比下降12%，回落幅度高于上年同期5

个百分点。

国家能源局提供的2009年至2010年

月度用电量及增速图表显示，2010年前三

季度，全社会用电量呈现前高后低态势。

9月份全社会用电量的同比增速比8月份

有明显下降，从8月份的14.69%降至9月份

的低于10%。 王优玲

印度打算向日本开放稀土矿业

印度总理辛格24日启程前往日本。

他25日同日本首相菅直人举行两国首脑

年度会谈。辛格临行前接受日媒采访时

说，印日“全面经济伙伴关系协定”将为日

本企业打开印度市场，方便日本投资印度

基础设施建设。

日本媒体报道，印度打算向日本企业

开放稀土矿业，但仍不允许外国企业直接

开采稀土矿。辛格说：“我们希望吸引日本

公司参与（稀土）提炼和加工过程，帮助提

高我们的价格竞争力。”日本共同社报道，

日本丰田汽车公司旗下“丰田通商”综合贸

易公司已打算在印度东部奥里萨邦新建一

座稀土矿提炼工厂。

印度是世界第五大稀土生产国，探明

储量大约310万吨，占全球储量的3%。

路易威登购爱马仕17%股权

全球最大奢侈品集团LVMH（路易威

登）前日宣布，已购入著名时装及奢侈品品

牌Hermes（爱马仕）的14.2%股权，加上手

头上的Hermes可换股衍生工具，总持股量

达17.1%，合共斥资14.5亿欧元。LVMH声

称无意控制这个竞争对手，但分析认为，

LVMH最终或会提出收购，使这个坐拥LV、

酩悦香槟、TAG Heuer腕表等50多个品牌

的王国，再添名贵成员。

LVMH大举增持Hermes股份，反映奢

侈品市场复苏势头。

861任务完成近九成

记者昨日从省发改委了解到，今年1~9

月份，“861”项目建设继续呈现良好态势，

累计完成投资3269.2亿元，占年度计划投

资的88%，较去年同期提高7个百分点；累

计新开工项目 888 个，占年度计划的

109.6%，较去年同期提高22.3个百分点；竣

工项目202个，占年度计划的55.6%，较去

年同期提高15.9个百分点。 记者 樊立慧

9月我省工业利润攀上峰值

昨日，记者从省统计局获悉，全省规模

以上工业实现利润543.6亿元，比上年同期

增长83.9%，增幅比1~8月提高3.2个百分

点。

数据显示，9月当月实现利润74.6亿

元，为今年以来各月的最高值，同比增长

106.3%，增幅比 6 月、7 月、8 月分别提高

60.4个、57.9个和43.4个百分点，为4月份

以来当月最高增幅。 记者 沈娟娟

JJ 聚焦

车船税法草案昨首次提请全国人大常委会审议

乘用车按排气量大小征税
据中新社电 车船税法草案25日首

次提请全国人大常委会审议。草案将乘

用车的计税依据，由现行的统一计征，调

整为按排气量大小分档计征。

根据草案的有关规定，对排气量在1.6

升及以下的小排量车，税额幅度降低或保

持不变；对排气量为1.6升至2.5升的中等

排量车，比现行360元至660元的税额幅

度适当调高；对排气量为2.5升以上的较大

和大排量车，比现行360元至660元的税

额幅度有较大提高。

中国财政部部长谢旭人就草案内容

在向全国人大常委会作说明。他表示，车

船税作为财产税，计税依据理论上应是车

船的评估价值。但车船的数量庞大又分

散于千家万户，价值评估难以操作。按排

气量征税可基本体现车船税的财产税性

质，体现鼓励使用低能耗、低排放的小排

量汽车的政策，从征管角度看也有较强的

可操作性。

草案对载客9人以上的商用客车的税

额幅度略作提高，对货车仍维持现行按自

重每吨16元至120元的税额幅度不变。为

支持发展汽车甩挂运输，对挂车由现行的

与货车适用相同税额改为减按货车税额

的50%征收。

对于船舶，草案仍维持现行每净吨3元

至6元的税额幅度不变。对高能耗、高污染

的车船，可以按国务院的规定加收车船税。

草案规定，公安机关交通管理部门在办

理车辆相关登记和定期检验手续时，对未提

交依法纳税或者免税证明的车辆，不予登

记，不发给检验合格标志。

品名

热卷

热卷

热卷

热板

热板

热板

热板

低合金卷

低合金卷

冷板

冷板

冷卷

冷卷

冷卷

冷卷

H型钢

H型钢

H型钢

H型钢

花纹板

花纹板

花纹板

花纹板

材质

Q235B

Q235B

Q235B

Q235B

Q235B

Q235B

Q235B

Q345B

Q345B

St12

St12

SPCC

DC03

DC03

DC01

Q235B

Q235B

Q235B

Q235B

HQ235

HQ235

HQ235

HQ235

规格

2.75mm*1250*C

3.5mm*1275*C

7.5mm*1500*C

3.0mm*1500*6000

4.0mm*1500*6000

5.0mm*1500*6000

6.0mm*1500*6000

5.75mm*1500*C

9.5mm*1800*C

1.0mm*1250*2500

1.2mm*1250*2500

0.5mm*1250*C

0.5mm*1000*C

0.8mm*1250*C

1.0mm*1250*C

200*200*8*12

400*200*8*13

400*400*13*21

500*200*10*16

3.5mm*1250*6000

4.0mm*1250*6000

5.0mm*1250*6000

5.5mm*1250*6000

钢厂/产地

马钢

马钢

马钢

武钢

武钢

武钢

武钢

马钢

马钢

武钢

武钢

马钢

涟钢

涟钢

涟钢

莱钢

马钢

马钢

马钢

梅钢

梅钢

梅钢

梅钢

今日价格

4450

4350

4350

4600

4600

4600

4600

4500

4500

5280

5280

5580

5430

5230

5080

4300

4300

4500

4350

4830

4830

4830

4830

合肥钢材市场10月25日价格行情
（元/吨）

（本数据来源于安徽钢材信息网）
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史玉柱
我是赌徒的反面，胆子最小
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安徽省工行与安医大
签订战略合作协议

10月24日，工商银行安徽省分行与安徽

医科大学战略合作签约仪式在稻香楼宾馆举

行，省工行党委书记、行长朱文信、安医大党委

书记李俊出席并见证签约仪式，省分行党委副

书记、副行长常真旺、安医大党委副书记、校长

张学军代表双方签署战略合作协议。

省工行与安医大顾全大局、牢记使命与责

任，互惠互利、谋求科学规划发展，共同签署

《战略合作协议》。签约后，双方将充分利用自

身综合优势，省工行将提供固定资产贷款、流

动资金贷款、贸易融资贷款等融资业务服务，

促进安医大资金的保值增值，满足安医大教育

全面发展和毕业生就业等有关资金金融需求。

据了解，工行安徽省分行是我省拥有客

户数量最多，经营规模最大的股份制上市商

业银行，拥有个人客户1200万户，对公客户

12万户，各项存款余额超过2600亿元，各项

贷款余额达1700亿元，良好的信誉赢得了广

大客户的认可和称赞，与安医大开展紧密合

作，旨在实现互惠互赢，促进双方共同发展。


